
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

11.09.2017 

 

Anwesende und Gäste: Simon, Jonas, Lena, Sebastian B., Inga, BoB, Felix 

Protokoll: Inga 

Beginn: 19:00  Ende: 19:30 

 

TOP 0 

• FS-Dienst 

o 25.09.2017: Sebastian B., Inga 

• Kommentare und Stänkereien 

o Der Müll stinkt und es kreisen Fliegen um Brosch. 

o Pit hat die Kaffeemaschine mitgenommen. Das ist doof. 

o Pit hat außerdem die T-shirts noch nicht zurückgeschickt. Das ist ebenfalls 

doof. 

• Berichte 

o Inga und Brosch berichten über die Planung des nächsten TdC (19.1.18, 13 - 

18 Uhr). Berichte aus den Arbeitskreisen, einen Festvortrag und die 

Zeugnisverleihung soll es wie im letzten Jahr geben. Zusätzlich soll es 

Berichte von Alumni und älteren Studis geben (zum Thema 

Auslandserfahrungen, Forschungspraktika in Firmen, Berichte aus der 

Arbeitswelt etc.). Allgemein sollen diesmal auch Alumni eingeladen werden. 

Weiterhin soll dieses Mal angefragt werden, ob die Sponsoren Interesse an 

Einzelgesprächen haben (vor allem für Doktoranden relevant, um erste 

Kontakte zu knüpfen). Für die, die nach dem offiziellen Programm noch 

bleiben wollen, soll es unten in der PC Plätze zum Sitzen und Bier geben. To 

Do für uns: 

▪ Manpower für Auf- und Abbau/ Getränkeverteilen etc. stellen. 

▪ Alumni/Studis für Berichte suchen.  

▪ Kräftig Werbung machen.  

▪ Weiterer Vorschlag: Lehrpreis/ Preis für besondere Studi-Verdienste. 

Wie suchen wir den Kandidaten aus? Was gibt es als Preis? Wer 

überreicht den? 

 



• Post und Protokolle 

o Sticker und Stempel mit neuem Logo sind angekommen. In der 

Chemikalienausgabe liegt Post von uns. Überall liegt Zeug vom Sponsoring. 

• Finanzen 

o Gibt nix zu berichten. Nächste Sitzung soll ein neuer Drucker beschlossen 

werden. 

o Es gibt Rechnungen zu bezahlen. 

• To-Do und Aufgaben 

o Simon muss für die FS-Meile eine Schablone basteln und 2 weiße Platten 

besorgen. 

o Siehe TdC-Bericht 

 

TOP 1: Werbung für hochschulweite Gremien 

• Felix Engelhardt macht Werbung für die hochschulweiten Gremien. Bei Interesse 

sollen wir uns gerne bei ihm melden 


